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Situation der Neuköllner Schwimmbäder 
 

Fragestellung des Bezirksverordneten: 

 

1. Wie beurteilt das Bezirksamt die ab Mai geltenden Preiserhöhungen der Berliner Bäder-

Betriebe (BBB) für die Bäder in Neukölln? 

2. Wie beurteilt das Bezirksamt die von den BBB eingeführte Kategorie an Bädern mit soge-

nannten „Highlights“, die höhere Eintrittspreise rechtfertigen sollen, für die Situation der 

Neuköllner Bäder? 

3. Welche Maßnahmen verfolgt das Bezirksamt, um die Attraktivität der Neuköllner Bäder zu 

steigern? 

4. Sind die vom Vorstand der BBB angekündigten Scanner für mehr Sicherheit in den Bädern 

für die Neuköllner Bäder eingerichtet und zu welchen Kosten? 

5. In welchen Neuköllner Bädern sieht das Bezirksamt Handlungsbedarf und worin genau 

(Bitte auflisten)? 

6. Welche Sicherheitsmaßnahmen (außer Scannern) zu welchen Kosten sieht das Bezirksamt 

für die diesjährige Freibadsaison in Neukölln vor? 

7. Wie hoch ist die festgelegte Wassertemperatur in den Neuköllner Freibädern? 

8. Wie steht das Bezirksamt zur Forderung von Seniorengruppen, die Wassertemperatur in 

den Freibädern bei mindestens 20 Grad zu halten? 
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Antwort des Bezirksamtes: 

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Potthast, 

 

 

das Bezirksamt beantwortet Ihre Kleine Anfrage wie folgt: 

 

Zu 1. – 8. 

Das Bezirksamt erkennt die Wichtigkeit der Berliner Bäder für die Neuköllnerinnen und Neu-

köllner an. Da es sich bei den Berliner Bäderbetrieben um eine Anstalt des öffentlichen Rechts 

handelt, steht es dem Bezirksamt nicht zu, Aussagen über Preiserhöhung, Sicherheitsbelange 

und Attraktivitätssteigerung zu treffen. Diesbezüglich weise ich auf die Zuständigkeit der Se-

natsverwaltung für Inneres und Sport hin. 

 

Für alle Anfragen darüber hinaus wenden Sie sich gerne vertrauensvoll an die Berliner Bäder 

Betriebe: https://www.berlinerbaeder.de/kontakt/ 

 

 

 

Janine Wolter 

Bezirksstadträtin 

https://www.berlinerbaeder.de/kontakt/

